

## Peringati HUT ke 77 TNI, Angkatan Darat Bantu Masyarakat Dengan Berbagai Program

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 6, 2022 - 13:25



BANDUNG JAWA BARAT – Pada acara syukuran HUT ke 77 yang digelar di Stadion Siliwangi, Bandung, Rabu (5/10/2021), Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr Dudung Abdurachman menegaskan bahwa TNI Angkatan Darat akan terus membantu masyarakat untuk meningkatkan kesejahteraan dengan berbagai program.

Penegasan tersebut disampaikan Kasad usai acara syukuran HUT ke 77 TNI

yang dirangkai dengan Pembukaan 40 Besar Liga Santri PSSI Piala Kasad serta doa bersama bagi korban tragedi Stadion Kanjuruhan Malang.

Kasad menyampaikan, saat ini TNI Angkatan Darat sedang gencar melaksanakan program ketahanan pangan, manunggal air, dan penanganan stunting. "Sesuai perintah Presiden Republik Indonesia, bahwa TNI Angkatan Darat, TNI pada umumnya untuk membantu menangani kemungkinan krisis pangan. Sehingga seluruh jajaran TNI Angkatan Darat, kita bagi bahu membahu dengan menanam pohon yang bermanfaat yang hasilnya berkontribusi kepada masyarakat," jelas Kasad.

Kasad juga mengatakan, di beberapa tempat telah dilakukan program ketahanan pangan, manunggal air, maupun food estate, akan terus digalakkan digalakkan sesuai perintah Presiden.

Pada kesempatan tersebut, Kasad juga menyampaikan bahwa turnamen Liga Santri Piala Kasad yang bekerja sama dengan PSSI, bertujuan untuk mencari bibit-bibit pemain nasional bagi kemajuan persebaktobolaan Indonesia.

Acara syukuran ini sekaligus sebagai peresmian penggunaan Stadion Siliwangi yang telah dilakukan renovasi dengan ditandai penandatanganan prasasti dan pengguntingan pita.

Pada acara syukuran HUT ke 77 TNI ini, Kasad didampingi Ketum Persit KCK Rahma Dudung Abdurachman. Selain itu juga hadir Wakasad Letjen TNI Agus Subiyanto, Irjenad, Pangkostrad, Danpusterad, Pangdam III/Siliwangi, para Asisten Kasad serta para Komandan satuan Jajaran TNI AD. (Dispenad) \*\*\*